

Goppelt Chefredakteur von heise-Autos.de

Gernot Goppelt (49) ist neuer April Chefredakteur von heise-Autos.de. Zuletzt arbeitete er für die Online-Medien der Automobiltechnischen Zeitschrift „ATZ“ bei Springer Automotive Media. Goppelt war bereits am Aufbau des Portals des Heise-Zeitschriftenverlags aus Hannover vor fünf Jahren beteiligt.

Gernot Goppelt verfügt über langjährige Erfahrungen bei Fach- und Publikumsmedien, die sich mit Automobiltechnik befassen. Bevor er 2007 zu Heise stieß, war er Fachkorrespondent für die Fachzeitschriften „ATZ“ und „MTZ“ und baute die Schwesterzeitschrift „ATZelektronik“ auf. Zuvor war er als Technischer Redakteur in den Bereichen Automobil, Sondermaschinenbau und Telekommunikation tätig. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Gernot Goppelt.



Gernot Goppelt.